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內容提要

1. 等多長時間？你要问我们那个器官获取组织，他们应该知道。

2. 深圳就只有我们这家有牌照。肝、肾移植都在做。

3. 肾移植每年做20多例。

电话內容

王志鹏：喂？

调查员：喂！你好，你好，你是那个深圳第三医院那个王志鵬大夫吗？

王志鹏：你找谁？

调查员：我想问你是那个做～

王志鹏：喂？

调查员：做那个移植那个的联系人吗？我想问一下这肾移植现在还在做吗？

王志鹏：我们医院是可以移植的，怎麽了？

调查员：噢，可以做啊？

王志鹏：对。

调查员：噢，那就说去了以後等待时间大约多长时间能做呀？

王志鹏：啊，那这个具体的我不清楚，你要问我们那个器官获取组织他们应该

知道。

调查员：那你，那你能大体给我说一下咱们这个肾移植做，现在做的多吗？如

果做的多我就到你那儿去了，因为我离这儿近，就不去广州了。咱们像

咱们肾移植每年做的多吗？

王志鹏：啊具体的话你可以到我们官网去看一下，我们官网上面就有我们这个

具体数量方面，因为深圳就只有我们这家有牌照。

调查员：那您大概给我说一下就行了嘛！

王志鹏：我们一年大概做肾移植多少例啊？



调查员：做多少？

王志鹏：我问一下。

调查员：哎好嘞，好嘞。

王志鹏：腎移植、一年？一年大概二十例吧。

调查员：噢，这样子，噢，那行，那我知道了。那个价格你能跟我说一下吗？多

少钱吗？

王志鹏：这个具体我不清楚，可能还是需要打电话问我们那个肝移植科那个移

植科。

调查员：移植科，就说肝移植，我还有一个朋友顺便让我问一下，肝移植也可

以做？

王志鹏：对，肝肾移植都可以做。我只知道我们这里做，但是具体这些其他事情

不太清楚啊。好吧。

调查员：噢，都在做。

王志鹏：因为我，对啊，我只知道我们医院是有人能做的，好吧。

调查员：好嘞，好嘞。

王志鹏：嗯嗯嗯，好的。


